

CDU Fraktion im Rat der Stadt Hennef, Frankfurter Str. 97, 53773 Hennef

Bürgermeister der Stadt Hennef  
Herrn Klaus Pipke  
Frankfurter Str. 97

53773 Hennef

E: 23.10.19

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hennef  
Historisches Rathaus, Zimmer 25 (1. OG)  
Frankfurter Str. 97  
53773 Hennef

Telefon: 02242 / 888 -295 oder -297  
Telefax: 02242 / 888 -7 297  
E-Mail: cdu@hennef.de  
Internet: fraktion.hennefpartei.de

Fraktionsvorsitzender: Ralf Offergeld  
Fraktionsgeschäftsführung: Sören Schilling  
Theo Walterscheid

Öffnungszeiten Büro:

Mo-Mi: 08:00 - 12:00 Uhr

Hennef, den 12.10.2019 / Schi  
AN/2019/054

**Antrag: Querungsmöglichkeiten Schützenstraße**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit bitten wir Sie namens der CDU-Fraktion den nachfolgenden Antrag an den zuständigen Ausschuss zur Beschlussfassung weiterzuleiten:

1. Es wird – wie in der Entwurfsplanung ursprünglich vorgesehen – eine Querungsmöglichkeit in Form eines Zebrastreifens wieder in die Ausführungsplanung integriert.
2. Es wird – neben der Querungsmöglichkeit in Höhe des Siegburger Wegs – eine weitere Querungsmöglichkeit in Form einer Mittelinsel in Höhe der Friedensstraße in die Ausführungsplanung integriert.

**Begründung**

Zu 1.: In der Entwurfsplanung, die auch den Anliegerinnen und Anliegern in der Bürgerinformation vorgestellt wurde, war nördlich des Knotenpunkts Schützenstraße / Bonner Straße / Geistinger Straße ein Zebrastreifen vorgesehen. In der aktuellen Ausführungsplanung, die im Internet einsehbar ist, wurde dieser Zebrastreifen entfernt. Nach Rücksprache mit dem zuständigen Planer wurde darauf verwiesen, dass dieser Zebrastreifen durch die neugeschaffene Querungshilfe in Höhe des Siegburger Wegs ersetzt wurde. Eine Querungsmöglichkeit dort ist gut und richtig, jedoch nicht als Ersatz für den Zebrastreifen in der Nähe des Knotenpunktes. Zu Fußgehende und insbesondere Schulkinder werden, wenn Sie von der Bonner Straße kommend in Richtung der Schulen in der Wehrstraße wollen, nicht diesen Umweg in Kauf nehmen, sondern den Knotenpunkt direkt queren wollen. Es ist also nicht sinnvoll, dort keine Querungsmöglichkeit anzubieten. Dieser Fehler sollte schnellstmöglich behoben werden.

Zu 2.: Aufgrund der Fußgängerbewegungen, die aus der Friedensstraße kommend in Richtung Stoßdorfer Straße kommen, ist es sinnvoll auch dort eine Querungsmöglichkeit anzubieten. Dies könnte in Form einer Mittelinsel geschehen.

Mit freundlichen Grüßen

*SS*

Sören Schilling

Fraktionsgeschäftsführer

Bernhard Schmitz

Sachkundiger Bürger